



Claudia Sheinbaum llama a resolver diferencias entre Adán Augusto y Ricardo Monreal



CIUDAD DE MÉXICO, 16 de diciembre.- La presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a Adán Augusto López y Ricardo Monreal a resolver sus diferencias fuera de la tribuna legislativa y a evitar discusiones públicas relacionadas con recursos presupuestales. Pese a los recientes desencuentros, aseguró que hay unidad en el movimiento de transformación.

“Ellos tienen claro qué significa el movimiento de la transformación. Y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse; no puede ser un tema de recursos el que genere una discusión. Se va a resolver, hay unidad en el movimiento”, declaró Sheinbaum durante su conferencia mañanera.

<https://www.palcoquintanarroense.com.mx/claudia-sheinbaum-llama-a-resolver-diferencias-entre-adan-augusto-y-ricardo-monreal/>